



CON MISA DE CUERPO PRESENTE, SE LE DA EL ÚLTIMO ADIÓS A LA MADRE DE MAURICIO SULAIMÁN, EN LA CDMX



• **CERCANO.** Mauricio Sulaimán, presidente del CMB, dirigió la despedida de su madre.



• **RESPECTO.** Una gran cantidad de personas lamentó el fallecimiento de doña Martha.

POR ÉRIKA MONTOYA

META@ELHERALDODEMEXICO.COM

Mauricio, José, Lucy, Héctor, Fernando, y Claudia Sulaimán Saldívar, así como sus 14 nietos, dijeron adiós a Martha Saldívar, la matriarca de la familia que cambió el rumbo del boxeo.

En una ceremonia maronita, adornada por cientos de arreglos florales enviados de todo el mundo, las palabras fueron breves, pero poderosas.

"Cuando me veo en el espejo, reconozco en mí partes de mi abuela (Martha) y mi abuelo (José), y sé que estarán aquí conmigo", dijo Mónica Sulaimán, en representación de los nietos.

"Gracias a todos por acompañarnos, desde el corazón", acotó Héctor Sulaimán, el hijo mayor.

167

ARREGLOS FLORALES PARA LA MAMÁ DE MAURICIO.

200

PERSONAS O MÁS ACOMPAÑARON A LA FAMILIA SULAIMÁN.

Acompañados por campeones mundiales, como Humberto González, Mariana Juárez, Carlos Cuadras, Rey Vargas, así como *El Hijo del Santo* y el diputado Miguel Torruco Garza, la familia rindió un tributo con un emotivo video, que recopiló los mejores momentos de su vida.

Con las canciones "El Amor", de José Luis Perales, y "Quiero abrazarte tanto", de Marco Antonio Muñoz, mostraron fotos de la vida de Martha, al lado de sus nietos, abrazada por sus hijos, o cenando en familia.

Para cerrar, se eligió un video de José Sulaimán con la matriarca, en un video casero, durante una de las tantas comidas que compartieron. Entre risas, ambos recordaron cómo se habían conocido y el momento en el que se declararon su amor. [📺](#)

MÁS DE CERCA

1

• Todos escribieron un mensaje en un libro de condolencias.

2

• El Papa Francisco envió sus oraciones a la familia.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

38

21/08/2024

LEGISLATIVO

